

Die Wirtsfrauen zu Linn



Wer sind die Neuen, was sind die Neuen?

Nun um diese Fragen zu klären, wollen wir, die Wirtsfrauen zu Linn, unsere Anfang Mai 2014 gegründete historische Gruppe vorstellen. Wir sind acht lebensfrohe Mädels im Alter von 20 bis 30 Jahren. Jede von uns verbindet eine ganz besondere Beziehung zu Linn, sei es die Heimat, der Sportverein und vor allem unsere gemeinsame Freundschaft.

Das Café Konkurs von Hubert Jeck haben wir nicht nur als unseren Treffpunkt wie ein zweites zu Hause lieben gelernt, sondern es bietet dem Großteil unserer Gruppe auch einen Nebenjob – als Wirtsfrau mit Herz und Hand. So hatte es bei der Namensgebung einen erheblichen Einfluss.

Die Wirtsfrauen zu Linn sind in der Epoche der Aufklärung einzuordnen.

Den Vorsitz unserer Gruppe übernimmt Julia Batzdorf, deren Stellvertreterin wird Lena Kreuter.



Wir freuen uns auf eine schöne, spannende Zeit im Linner Schützenverein mit vielen Festivitäten und großer Geselligkeit.

Kontakt:

wirtsfrauenzulinn@gmail.com